



**9 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. V3170VA**

**2 435 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Bienvenue dans cette charmante bastide du 19ème siècle, nichée sur un magnifique terrain partiellement plat, offrant une vue imprenable sur le massif du Tanneron. Avec ses 300 m<sup>2</sup> de surface habitable répartie sur deux étages, cette propriété allie charme d'antan et confort moderne. En franchissant l'entrée, vous serez accueilli par un petit salon chaleureux agrémenté d'une cheminée, ouvrant sur un second espace de vie avec accès direct à la magnifique terrasse extérieure et au jardin. Une cuisine équipée de haut standing avec espace repas offre un cadre idéal pour vos déjeuners ensoleillés sur ...

Welcome to this charming 19th-century bastide, nestled in a magnificent, partly flat plot of land with uninterrupted views of the Tanneron massif. With 300 m<sup>2</sup> of living space spread over two floors, this property combines authenticity and charm with modern comfort! As you enter, you'll be greeted by a small, cosy lounge with a fireplace, opening onto a second living area with direct access to the magnificent outdoor terrace and garden. A high-standard fitted kitchen with attractive dining area provides the ideal setting for sunny lunches on its terrace. The other wing of this floor has an ...

**JOHN TAYLOR VALBONNE**

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

